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Comissão Assessora de Acupuntura do CRF-SP 1 

Ata da XI Reunião Ordinária Anual  2 

04/12/2019 3 

Às dezenove horas e dezenove minutos do quarto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e 4 
dezenove, deu-se início à XI Reunião Ordinária Anual da Comissão Assessora de 5 
Acupuntura do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, coordenada pelo Dr. 6 
Carlos Alberto Kalil Neves. 7 
Presenças Registradas: Dra. Beatriz Martins Motta, Dr. Carlos Alberto Kalil Neves, Dra. Cecília 8 
Leico Shimoda, Dr. Daniel Shindiro Maeda, Dr. Geilson de Souza Araújo, Dr. Marcelo Fernando 9 
Buzanelli, Dra. Viviane Bergamo Morgero Takegava e Dra. Nathália Christino Diniz Silva – 10 
Coordenadora do Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente do CRF-SP. 11 
Ausências Justificadas: Dra. Ana Claudia Fragoso de Camargo, Dra. Kátia Ramalho Silva e 12 
Dra. Leika Mayumi Nakayama. 13 
Presentes pela primeira vez na reunião: não houve. 14 
1.  APRESENTAÇÃO DE NOVOS PARTICIPANTES/NOMEAÇÃO DE NOVOS MEMBROS: Não 15 
houve. 16 
2.  APROVAÇÃO E ASSINATURA DA ATA 17 
2.1. Ata da X Reunião Ordinária Anual realizada em 06/11/2019: Após leitura e 18 
aprovação, os membros assinam a ata. Encaminhamento: Ao Datep para encaminhar a ata 19 
para homologação da Diretoria do CRF-SP.  20 
3. INFORMES DA COORDENAÇÃO  21 
3.1.  Reunião de Coordenadores e Vice-Coordenadores – Dr. Carlos Alberto Kalil Neves 22 
informa que a Diretoria do CRF-SP explanou sobre a redução orçamentária que ocorrerá no 23 
próximo ano, tendo em vista algumas decisões judiciais que foram contrárias ao Conselho, e que 24 
serão necessárias adaptações na estrutura e nos trabalhos desenvolvidos pelo CRF-SP. 25 
Complementa que a Diretoria do CRF-SP destacou a importância das Comissões Assessoras e 26 
que foi realizada uma avaliação positiva desta Comissão. Destaca que, para o próximo ano, seria 27 
interessante a Comissão aprofundar as discussões sobre fitoterapia chinesa e intensificar a 28 
aproximação com parlamentares. Conclusão: Comissão ciente. 29 
3.2. Reunião com Dr. Dirceu Raposo de Mello (Assessor Parlamentar do CRF-SP) – Dr. 30 
Carlos Alberto Kalil Neves informa que participou, de uma reunião com o Dr. Dirceu Raposo 31 
de Mello, funcionário responsável pela interação entre o CRF-SP e o Congresso Nacional. Nesta 32 
reunião discutiu-se sobre o Projeto de Lei nº 1549/2003, de autoria do Dep. Celso Russomano, 33 
que foi encaminhado ao Senado. Foi colocada a importância do agendamento da uma reunião 34 
com o deputado para se demonstrar o apoio ao projeto de lei e compartilhar informações a 35 
respeito da regulamentação da Acupuntura. Conclusão: Comissão ciente. 36 
4.  PLANO DE AÇÃO  37 
4.1.  Proposta de post para as redes sociais – Assunto não discutido. Encaminhamento: 38 
Datep repautar o assunto na próxima reunião. 39 
4.2.  Elaboração de Folder sobre a Acupuntura e a MTC – Dra. Viviane Bergamo Morgero 40 
Takegava sugere que, para o ano próximo ano, a Comissão elabore alguns materiais sobre a 41 
área. Dra. Nathália Christino Diniz Silva apresenta os modelos de materiais publicados pelo 42 
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CRF-SP e a Comissão entende que seria interessante elaborar informativos técnicos aos 43 
farmacêuticos. Encaminhamento: Datep repautar o assunto na próxima reunião. 44 
4.3.  Parecer técnico sobre a importância do farmacêutico na respectiva área – Dra. 45 
Viviane Bergamo Morgero Takegava comenta que a Diretoria do CRF-SP solicitou a 46 
elaboração deste parecer para as Comissões porque a profissão farmacêutica está passando por 47 
uma situação delicada, uma vez que é crescente as discussões sobre a importância do 48 
farmacêutico e seu papel na sociedade. Dra. Viviane Bergamo Morgero Takegava se 49 
disponibiliza a elaborar uma minuta do documento. Os presentes concordam.  50 
Encaminhamentos: 1. Dra. Viviane Bergamo Morgero Takegava irá elaborar uma minuta 51 
do parecer e apresentará à Comissão; 2. Datep repautar o assunto na próxima reunião. 52 
5. INFORMES E ACOMPANHAMENTOS DO DATEP  53 
5.1. Audiências públicas para coletar informações para a regulamentação e 54 
implantação da exigência de assistência farmacêutica, disciplinada na Lei Federal nº 55 
13.021/14, conforme abaixo: 56 
1) 05/12/2019 – São Paulo - Universidade Presbiteriana Mackenzie Auditório 57 
MackGraphe – Prédio do Grafeno Rua da Consolação, 930 – das 17h às 21h;  58 
2) 29/01/2020 - Campinas - Universidade São Francisco – Anfiteatro Rua Waldemar 59 
César da Silveira n° 105 – Vila Cura D’ Ars (Swift) - das 17h às 21h;  60 
3) 30/01/2020 - Ribeirão Preto - Universidade de Ribeirão Preto, Campus Ribeirão 61 
Preto, Avenida Costábile Romano, 2.201, Ribeirânia, Sala 22B - das 17h às 21h.   62 
5.2. Palestra com o Depto. Jurídico sobre: A Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais, 63 
Lei nº 13.709/2018 – 10/12/19 às 19h30 – Sede - Comissão ciente. 64 
5.3. Ciclo de Palestras com Especialistas: Osmologia -11/12/19 das 19h às 21h – Sede 65 
- Comissão ciente. 66 
5.4. Olhar multiprofissional no uso racional de antibióticos – 12/12/19 das 19h às 22h 67 
– Sede - Comissão ciente. 68 
5.5. Reunião Plenária: 16/12/19 - Comissão ciente. 69 
6. INFORMES DOS MEMBROS E PARTICIPANTES DA COMISSÃO 70 
6.1. Dr. Marcelo Fernando Buzanelli informa que haverá o I Seminário Multidisciplinar de 71 
Jundiaí – Áreas de Atuação". Dr. Carlos Alberto Kalil Neves parabeniza pela realização do 72 
evento. Conclusão: Comissão ciente. 73 
6.2. Dra. Cecília Leico Shimoda informa sobre a participação da Dra. Amouni Mourad 74 
(Assessora Técnica do CRF-SP), nesta manhã, no Programa Bem-Estar para esclarecimentos 75 
sobre o novo regulamento aprovado pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária para produtos 76 
derivados de Cannabis, o que envolve requisitos para fabricação, importação, prescrição e 77 
dispensação. Conclusão: Comissão ciente. 78 
7. ENCERRAMENTO. PRÓXIMA REUNIÃO – Os presentes sugerem que a primeira reunião da 79 
Comissão no ano de 2020 seja realizada em 05/02 e que as reuniões seguintes sejam agendadas 80 
na primeira quarta-feira de cada mês, se possível. Concluídos os assuntos em pauta às vinte 81 
horas e quarenta minutos, Dr. Carlos Alberto Kalil Neves agradece a todos pelo envolvimento 82 
e entusiasmo e à Diretoria do CRF-SP pelo apoio às atividades da Comissão e encerra a reunião 83 
da qual foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos membros 84 
presentes nesta reunião ordinária. Redigida por Joilson Lopes da Silva. 85 

Dra. Beatriz Martins Motta:  ______________________________________________________ 86 
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Dr. Carlos Alberto Kalil Neves: ____________________________________________________ 87 

Dra. Cecília Leico Shimoda: ______________________________________________________ 88 

Dr. Daniel Shindiro Maeda:  ______________________________________________________ 89 

Dr. Geilson de Souza Araújo: _____________________________________________________ 90 

Dr. Marcelo Fernando Buzanelli:  __________________________________________________  91 

Dra. Viviane Bergamo Morgero Takegava: ___________________________________________ 92 


